

L'école de Faramans  
avec tous leurs enfants  
ils vont faire classe dehors  
ils trouveront de l'or  
la numérotation  
aide à être mature  
faire poésie dehors  
nous apporte des trésors  
pour devenir plus fort  
pour changer de décor  
il faut venir dehors  
j'adore faire classe dehors  
ça nous fait faire du sport

## Poésie à l'école dehors de Faramans

Les élèves de CM1-CM2 de M. Gandon font classe dehors tous les vendredis après-midi depuis les dernières vacances.

Ce vendredi, à Faramans, sur le terrain forestier mis à disposition par la mairie, les élèves sont engagés dans un processus de création poétique. Ils ont déjà lu plusieurs poèmes, travaillé sur

les notions de rimes riches ou pauvre, de vers (6 pieds, 12 pieds) et de rimes plates, embrassées ou enchâssées.

A eux de jouer avec les mots proposés dans ce cadre naturel : dehors, forêt et Faramans.



Il faut alors s'entraîner à lire à haute voix sur une estrade improvisée : faire porter sa voix, mettre l'intonation, moduler sa voix, capter son auditoire...tout un travail qui va être poursuivi par cette classe qui s'est également engagée dans le concours des petits Champions de la Lecture !

L'école dehors permet ainsi un fort engagement des élèves qui mettent du sens aux apprentissages.

